

Después de la Asamblea de Covadonga Un autógrafo de Gil Robles La labor y los hombres de la J. A. P. El Jefe se dirige a la Juventud.

Honramos hoy nuestras columnas con un autógrafo de Gil Robles, que ha recogido el semanario ACCIÓN para dirigirse con palabras de exaltado patriotismo a la juventud.

La voz levantada y llena de acentos de fervor de quien sin dejar de ser adalid incansable de la causa de la Religión, ha alzado la bandera del patriotismo ante las cobardías y dejaciones de un Poder público suicida y frente las traiciones e infamias del separatismo y el marxismo unidos en monstruoso maridaje, debe en contrar no solo un eco cordial en nuestros corazones, sino también una adhesión firme en todos los que nos sentimos orgullosos de ser españoles.

Ese grito bendito de ¡viva España! con que Gil Robles cierra sus escritos y pone fin a sus discursos, debe ser como el santo y seña de una campaña de reafirmación españolista.

Al conjuro de ese grito, síntesis augusta de nuestros sentimientos, deben ser barridas del suelo patrio las hordas salvajes del socialismo y arrancada de cuajo la criminal ralea del separatista.

Por España en pie los hombres que ante Dios se postran de rodillas.

Y esa es misión a la que preferentemente debe consagrarse el elemento juvenil.

En pie, Juventudes de Acción Popular, arengaba nuestro ilustre Ladreda en la reciente Asamblea; y en el inspirado himno de Pemán hay una frase llena de belleza y de fuego, que como el eco de una canción de guerra, se repite en nuestros oídos. Ha llegado la hora de pelear por España, de morir, si es preciso, por España.

«Que se pongan en pie los que sientan el orgullo de ser español».

Es de esperar que pronto sea levantado el estado de alarma; y entonces se iniciará esa campaña que Gil Robles anunciaba en Covadonga.

Aún más, en aquel acto puede decirse que ya quedó iniciada. Hubo en él un momento de emoción indescriptible que creemos no ha sido aún recogido. Fué ese momento, aquel en que con majestuosa solemnidad se alzaba la Santa Forma ante los millares de patriotas y creyentes reunidos para asistir a la Misa de Campaña.

La cruzada del españolismo.

Y otro momento también lleno de emoción, era el del último Evangelio. En pie estábamos todos, como dispuestos a partir para la batalla por España y por la Fe. Las frentes que se habían humillado ante el Rey de reyes y Señor de las batallas, se alzaban entonces en un gesto de decisión y entereza repetido por millares de hombres seguros de la responsabilidad de su hombría y bien poseídos de lo que significa esto de lanzarse a reconquistar el sentimiento de España perdido en todos esos tres malos años de orgía y aventura, y en los olvidos, cobardías y desprecupaciones de más de un siglo de abandono.

Cruzada de españolismo ha de ser esta para la que nos preparamos en el momento de la Bendición de la Misa de Campaña y para la que llevamos como viático las palabras confortadoras de alientos y firmeza del paladín y jefe, don José María Gil Robles.

La Juventud y su misión.

Queremos cerrar estas notas haciendo resaltar la labor de la juventud que trabaja, que es tanto como decir juventud segura del triunfo.

La Juventud de Acción Popular de Gijón, después de haber laborado ejemplarmente por el éxito de la Asamblea, ciertamente que no dió por terminado, con el éxito de esta, su trabajo. La pugna sigue ahora, y en ella destaca un luchador.

Justo será traer aquí esa simpática y estimada figura juvenil: la del secretario de la referida entidad, don José González Piedra y Moreno.

Pepe Piedra, como en Acción Popular llamamos a este amigo fraternal, es el trabajador animoso y optimista de la lucha diaria por un ideal.

Desde hace cerca de dos años llega todas las tardes a Acción con su sonrisa inalterable y el pitillo en los labios, dispuesto a rendir el tributo de su esfuerzo inteligente y abnegado por el ideal, en esa labor callada de las cartas, de los oficios y comunicaciones oficiales, de la organización de actos, y, en fin, de tantas pequeñas cosas importantes que constituyen el nervio de una entidad.

Primero, en la Junta de propaganda, de la que todos los que escribimos en ACCIÓN conservamos tan buenos recuerdos; después, en la labor de organización provincial y en las elecciones; más tarde, en el Círculo de Estudios, del que fué uno de los principales fudadores; y al fin, en la J. A. P., también obra suya y de la que es desde su fundación secretario, ha venido este buen luchador desatrollando una labor tan intensa como fructífera.



Los «pieles rojas» han invadido nuestra población el pasado domingo Un llamamiento a los hombres de derechas

No son horas de cobardías e indecisiones estas en que vivimos. En la hora suprema de dar la batalla, el militar que se retrae y acobarda se hace acreedor a la terrible sanción de ser fusilado por la espalda como traidor. Estamos en la plenitud de la lucha. Los enemigos declarados de la sociedad y de todo orden se aprestan al asalto del Poder para hacer nos sus esclavos.

El que sienta vocación a los grilletos y a las cadenas de la esclavitud más denigrante, que se cruce de brazos y se cierre en casa. Al rincón más escondido de ella llegarán igualmente las turbas desalmadas para arrastrarle a la calle y hacerle víctima de su inhumana furia.

No habrá posibilidad de libertarse de la rabiosidad canibalesca.

Y, al fin y a la postre, morirá indignamente, de modo denigrante, el que no actúa, por no haber sabido pertrecharse y defenderse. Como mueren los cobardes.

La virilidad ha de manifestarse en los momentos de peligro y de lucha. Y cuando ya no se trata de mezquinos intereses particulares y sí de valores más altos, como son los de Dios y la Patria, el ciudadano que deserta de su puesto merece el escupitajo del desprecio y el apartamiento de sus convecinos, asqueados de su proceder indigno.

Quien de tal modo se conduce no es español, ni es cristiano, ni siquiera es hombre. El azote de Dios, con el título de marxismo, se nos echa encima. Es preciso defendernos. ¿Estamos todos en nuestro puesto? Examinemos nuestras respectivas conciencias. ¿Figuramos en las filas de Acción Popular, como agrupación valerosa, de positivas soluciones, para hacer frente a la ola revolucionaria? ¿Somos desprendidos—pudiendo—en contribuir a esta brillante organización y a su eficaz propaganda, con nuestras pesetas y con nuestro esfuerzo? En ella está, hoy por hoy, la clave de la salvación de la Patria. ¿Sentimos cobardías? ¡Ah!, entonces, no somos hombres.

¿La avaricia nos impele a guardar las pesetas? Pues, ya nos las arrebatarán a viva fuerza, y tal vez, la vida con ellas. Pensado bien, ciudadanos conscientes y venid a nuestra agrupación.

Si así lo hacéis, Dios y la Patria os lo premiarán. En caso contrario pagaréis bien duramente vuestra insensatez y vuestra cobardía. Esa caravana de autocares que el pasado domingo recorrió nuestras calles con hombres, mujeres y niños, vistiendo camisas rojas y levantando los puños, a la vez que cantaban la Internacional, es un aviso fatídico para los que se duermen en la butaca de la comodidad y del egoísmo.

Tejidos Caneja

Los más acreditados por su calidad :: Los que más se venden por no admitir competencia.

Pañería - Lanería - Sedería - Confecciones
San Bernardo y Jovellanos.
Teléfono 13-19 — Gijón

AGRUPACION ASTURIANA DE ACCION POPULAR EN GIJON NOTA OFICIOSA

Habiendo sido muchas las personas que durante estos días se han dirigido por carta a Acción Popular para significar su adhesión y simpatía ante el acto de Covadonga, y su felicitación por el resultado de la Asamblea así como su total compenetración con el contenido del trascendental y españolísimo discurso de Gil Robles, y cuya adhesión desean señalar prácticamente dándose de alta en las listas de la Agrupación, la Directiva de esta entidad, al mismo tiempo que se dirige por medio de esta nota a dichos comunicantes haciéndoles presente su agradecimiento, advierte a todos los que deseen ingresar en la organización, pueden pasar por el local social de Corrida, 59, cuyas oficinas de Secretaría permanecen abiertas durante los días laborables, de nueve y media de la mañana a dos de la tarde y de cuatro de la tarde a diez de la noche.

Y por último, como aliento cordial y muestra de afecto y simpatía a los propietarios de autobuses hermanos Zapico, que tan gallarda y digna actitud supieron sostener frente a los atropellos de los salvajes que volaron uno de sus autocares e incendiaron otro, la Directiva de Acción Popular de Gijón se dirige por medio de esta nota a todos sus afiliados, así como a los elementos afines y simpatizantes rogandoles con el mayor interés contribuyan a la suscripción abierta para resarcir de sus daños a quienes tan noble ejemplo de civismo dieron y a quienes debe ayudarse encargándoles cuantos servicios de excursiones y demás precisen nuestros amigos.

Los donativos para la suscripción pró-hermanos Zapico, pueden hacerse en Acción Popular de Gijón durante las horas indicadas al principio de esta nota.

Las medidas disciplinarias a que se alude en la nota anterior consisten en la expulsión de los afiliados don Francisco Gil Terrero, don Enrique Rebollar y don Ramón Fernández del Busto, cuyos nombres creemos deben ser señalados para la debida ejemplaridad y con el fin de que nuestros lectores sepan a qué atenerse en sus relaciones con dichos expulsados de Acción Popular.

Respecto a la suscripción abierta a favor de los valientes y abnegados hermanos Zapico, queremos insistir en la necesidad de que todos los católicos y elementos de orden acudan a las oficinas de Acción Popular llevando sus donativos, que por pequeños que sean, tendrán siempre un alto significado de protesta contra un atropello y de adhesión y aliento a esos modestos industriales que, con ejemplar gallardía y decisión supieron triunfar sobre las tiránicas imposiciones de la opresión marxista, y no obstante la destrucción de uno de sus autocares y la inutilización de otro, llevaron en sus restantes coches un buen contingente de asambleístas a Covadonga.

Ahora más que nunca, a la vista de lo que significaba la amenaza de la barbarie revolucionaria, es absolutamente preciso que nos unamos, no solo para apoyar a los nuestros con eficaz y decidido apoyo, sino para desarrollar una labor conjunta y de positivos resultados, cosa que solo se consigue afiliándose a una organización que, como la de Acción Popular, por la amplitud de su criterio y por su magnífica orientación, está llamada a realizar la gran obra de la salvación y reconstitución de España.

Pepe Piedra no es orador ni escribe, pero trabaja como un bravo. Él es casi la antítesis de los hombres brillantes tan frecuentes en la política, pero en cambio en los momentos de prueba, para la labor espinosa y callada de la organización, se puede contar con él, en la seguridad de que siempre responderá a plena satisfacción en la misión que se le encomiende.

Bases corporativas

El corporativismo puro, es un sistema de organización social que arranca desde abajo, por asociación libre en la profesión organizada.

El fascismo, sofisticando la Corporación, organizala de arriba abajo, en forma que acomode a sus propias finalidades.

Dentro del mundo contemporáneo, productores, intermediarios, consumidores, actúan bajo el imperio de una dictadura económica, elemento favorable a toda otra especie de dictadura.

Trata el Corporativismo católico de ajustar la vida económica a un orden digno de la naturaleza humana, a tono con sus intereses y sus ideas.

En una palabra, propugna acoplar la producción al consumo; el precio corriente al justo valor de las cosas; el reparto del producto del trabajo, a las exigencias inmutables de la equidad.

El liberalismo económico—causa mediata del caos actual—fracasa aquí; y aquí fallan también los grandes estadistas, no importa su buena voluntad.

Es indispensable reconstruir las organizaciones profesionales, agrupándose los hombres de acuerdo a su actividad social, sea cualquiera su categoría dentro del trabajo.

Es absolutamente necesario que el Estado se capacite para facilitar la formación de Instituciones Corporativas, y el desarrollo ordenado de las mismas, reconociéndolas como entidades de derecho público, encuadrando su actuación dentro de propios límites y siempre subordinada a la pública utilidad.

El liberalismo económico, concede al hombre libertad plena para morir de hambre, exactamente igual que hace el comunismo ruso; disfrazadamente o con rudeza brutal, los dos sistemas aportan igual resultado: anulación del individuo, absoluto desprecio de la dignidad humana.

Gijón, setiembre, 1934. A. M.

¡Cuántas veces se nos ha tachado de traidores y, sin embargo, lo hemos aguantado por España! ¡Cuántas veces hemos tenido que dejar una parte de nuestros ideales para el futuro, y lo hemos hecho por el bien de España! ¡Cuántas veces hemos sentido, no el rubor, porque eso no proviene más que de actos inconfesables, pero sí el dolor profundo de tener que abandonar una parte de nuestro programa! ¡Dolor, hasta el rubor, hasta insultos, todo lo hemos soportado por España! ¡Ah, pero de ahora en adelante, no!

De lo que se trata es de España, de su unidad y de ahí no cedemos nada! ¡Por España!

(Gil Robles, en Covadonga)

Consuma los exquisitos CHOCOLATES J. G. A. y coleccionando 50 de estos cromos diferentes, se los entregarán en el comercio donde los haya adquirido.

CHOCOLATES J. G. A.

LA J. G. A.

T. GARCIA, 2-GIJON

Innerarity 57 - Ultramarinos - Comestibles

Pan integral y mantequilla fina de vaca. Muy nutritivo por no contener mezcla alguna. Servicio a domicilio rápido — Teléfono 1745

CELESTINO ALVAREZ

Unico Instituto en Asturias Directora: Maruja Blanco Mijares - Enseñanza rápida moderna. Corte y confección de toda clase de ropas interiores y exteriores de señora, caballero, niño. Sombreros. Fajas. Zapatillas. Estudio de figurines. Toda clase de labores, como bordados, encajes, incrustaciones, etc. Artísticas, como flores, pinturas, repujados, etc. Gratuitamente se le dará diploma. En dos meses puede hacer su carrera y se le proveyerá de un valioso título que le dará acceso al profesorado. También se admiten señoritas para aprender a coser. Para mejor enseñanza se hace para fuera de todo lo que se enseña. Patronos a la medida con derecho a la primer prueba. Internados. Todo muy económico. *Corrida, 15, segundo.—Gijón.*

COLEGIO DE SAN ANTONIO

Dirigido por D.^a Marina G. Mata Llano

PRIMERA ENSEÑANZA GRADUADA

Preparación para Ingreso, Labores

— Clases particulares. —

Inglés. Medio pensionistas.

Informes: Blasco Ibañez, 117, 2.º GIJON

Antigua Funeraria

de Hijos de Feliciano Rodriguez

Primera de la Provincia—Fundada en el año 1874—Gran Carroza Fúnebre Automóvil. Servicio completísimo y permanente

Teléfono 17-20 GIJON

Calzados Derby

Sábados y domingos exposición de los Nuevos Modelos de Calzados

GIJON

Lavad con Jabón Chimbo

†

TERCER ANIVERSARIO

EL SEÑOR

DON ANGEL G. POSADA

Caballero de Covadonga y de San Ignacio

que falleció en Gijón, el día 2 de octubre de 1931, a los 35 años de edad habiendo recibido los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica

R. I. P.

Su viuda doña Elena Cavo Argüelles; sus hijas, Luisa y María Elena G. Posada y Cavo; sus padres, don Angel y doña Soledad,

Al recordar tan triste fecha suplican muy encarecidamente le tengan presente en sus oraciones, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Todas las misas que se celebren los días 2 3 y 4 en los Padres Carmelitas, en la calle Caveda, y el novenario que se está celebrando, a las ocho y media en el oratorio de sus padres, se aplicarán por el eterno descanso de su alma.

¡Por España, firmes en vuestros puestos, porque Dios lo quiere y España lo pide!

¡Ante todo, España, y sobre España, Dios!

(Gil Robles, en Covadonga)



Decía un periódico, acerca de los explosivos y armas que se van encontrando en España: «Solamente lo recogido hasta ahora puede valorarse en cinco millones de pesetas, pues el material es modernísimo, figurando incluso pistolas, que valen quinientas pesetas cada una y hay fusiles perforadores que se valoran en mil quinientas pesetas cada pieza».

¡Y tanto dispendio, habiendo como hay tantos miles de compañeros muertos de hambre por no tener donde trabajar!

Miles de parados, miles, que muriendo de hambre están, sus compañeros cerriles los consuelan con fusiles... así, al menos, harán ¡pan!

El mismo periódico añadía: «Lo más interesante es saber de dónde ha salido el dinero para adquirir ese arsenal».

¿De dónde había de salir?

De las cuotas de los infelices proletarios.

Como que había en caja unos veinte millones y de algún modo es preciso justificar su inversión.

«En picos, palas y azadones, cien millones».

A los señores ricos, que se cierran cómodamente a toda intervención en la política y a los que ni con ganztía se les saca una perra para las organizaciones y propagandas de las derechas, les ofrecemos el «rico» programita que se traían los nuevos revolucionarios, de llegar a triunfar sus deseos.

Aquí no quedaría ni el gato. Se incendiarían los edificios; se fusilaría a todo el mundo que no fuera de su agrado.

Una verdadera delicia. Ya lo saben.

«Esta aldabada postrera ha sonado en la escalera».

Y lo mismo les decimos a todos aquellos que al presente pierden el tiempo discutiendo si son podencos o son galgos, mientras se les escapa la pieza.

Y que, coincidentes en lo sustancial, andan a la greña por cuestiones que deben ser relegadas a segundo término.

Cuando estamos sobre un volcán—en lo que coincidimos todos—no es sensato dar gusto al enemigo común con nuestras discusiones íntimas.

Ante la fiera amenaza no se explica ni concilia que nosotros, con cachaza, los pleitos de la familia los llevemos a la plaza.

ACADEMIA MENENDEZ RUGARCIA

(exclusivamente para Señoritas)

Dirigida por licenciadas, ayudantes de la Universidad de Oviedo.

Bachillerato, Comercio y enseñanza superior. Profesorado con título universitario.

Cabrales, 83 Teléfono, 2087 AMPLIOS SALONES, JARDÍN

Informes: Blasco Ibañez, 135, 1.º - GIJON

Vamos a exaltar el sentimiento nacional con locura, con paroxismo, con lo que sea: prefiero un pueblo de locos a un pueblo de miserables.

(Gil Robles, en Covadonga)

Me infunden compasión tantos infelices engañados que a estas horas se hallan en la cárcel procesados por el alijo de armas mientras su promotor, o promotores, pululan libremente por ahí escudados en su inmunidad parlamentaria. ¿Hay derecho?

Que me machacais es fijo, pero lo digo ¡canijo! aunque el chiste bien no cuadre: tanto al... ¡ijo, tanto al... ¡ijo, y yo digo: ¡al padre!, ¡al padre!

Más de un periódico de Madrid hizo notar estos días que la Ciudad Jardín está compuesta toda de hoteles, algunos suntuosos y en general confortables, que habitan y poseen líderes, sotalíderes y jefe-cillos de la plana mayor del socialismo.

Así se explica únicamente lo que propala por ahí la maledicencia popular asegurando que la revolución, que ya se mascaba, la han hecho abortar sus mismos papás.

Y que el gasto efectuado en armas y explosivos fué debido a acreditar el empleo de los veinte millones de pesetas que había en las cajas de la Casa del Pueblo.

Viviendo en Ciudad Jardín y habitando un buen hotel, en un continuo festín, se me antoja a mi que ¡plim! la revolución, Manuel.

El señor Gobernador de la provincia, en unas declaraciones a los periodistas, se lamentaba un día de estos de que los huelguistas de las minas del Fondón no aceptaban para dirimir su pleito la intervención del Jurado Mixto, siendo todos ellos socialistas y debiéndose la institución de este tribunal arbitrario a su líder, Largo Caballero, cuando desempeñó la cartera del Trabajo.

Así son en sus querellas las muy socialeras greyes, hacen primero las leyes, después se ciscan en ellas.

Se nos ha escapado decir que Largo Caballero «desempeñó» la cartera del Trabajo y nos arrepentimos de ello.

También Azaña, Casares, Prieto y Fernando de los Ríos desempeñaron otras respectivamente.

Y no está bien aplicado el vocablo, porque lo que hicieron—a la vista está patente—ha sido «empeñarlas».

Con la terrible agravante de una ruina tan completa que nadie se encuentra bastante dispuesto, a ser litigante en comprar la papeleta.

Unos y otros sin entraña, presididos por Azaña, han hecho esfuerzos supremos en dejar—todos lo vemos—«empeñada» a toda España.

Jabón "EL RAYO"

Producto inmejorable para toda clase de usos domésticos

Angel Inguanzo Parres

Ferretería y Materiales de Construcción = = POSADA DE LLANES = =

El Corazón del Padre que veneran sus Hijos

Vich, sedimentó su piedad en torno a los restos gloriosos del gran Padre Claret. Como el tiempo favoreció su fisonomía, así la Historia enriquecerá su panorama.

Vich, pueblo austero y creyente, que ha eliminado de su vida sentimental problemas tristes y trágicos; pueblo que habla en voz baja y a las frases elocuentes prefiere frases de intimidad, y a las vehemencias del amor, la dulzura de la amistad; Vich, la Patria de Balmes, conserva el corazón incorrupto del Beato Padre Claret, y lo presenta a la veneración de los fieles, nimbado de aureolas y prestigios, como un trofeo que la Religión y la Patria reservan como estímulo orientador de las futuras generaciones.

He cumplido plenamente mis deseos de contemplarlo, con emoción he tomado en mis manos el precioso relicario que atesora el corazón de mi excelso Patriarca. Satisfecha mi ansia ha redundado ello en hondos sentimientos de complacencia, de meditación y de súplica.

Me adentré en su corazón bogando por los mares de aquel su amor inmenso; me asomé al borde de aquel volcán, cuyas llamas consumieron su existencia; espasmió mi vista por aquel su horizonte hacia el que caminó con ofrendas de heroísmo y altas empresas que recordarán los siglos.

Se conserva incorrupto el corazón del Beato Claret.

No lo manchó el cieno de la concupiscencia; no lo horadó el instinto avaro del interés, ni lo oprimió el compromiso social de la hipocresía, ni lo agrietó el empuje energúmeno de su siglo, ni lo descentró la calumnia juramentada de la impiedad; abrazado al Crucifijo vivió mártir; gran repetidor de las enseñanzas de Cristo difundió su apostolado en dos continentes; Fundador excelso es Padre de muchos Hijos, a quienes legó el testamento de su profecía de que se multiplicarían hasta el final de los tiempos.

No debe olvidar Cataluña el compromiso de gratitud y de veneración que ha contraído con la cuna y vida fecundísima de este su más preclaro hijo, que antepuso el celo de las almas a cualquiera otra empresa.

En Vich, en Cataluña, el nombre del P. Claret se pronuncia con veneración, y para mejor pronunciarlo, el alma se asoma a los labios y va besando todas sus letras.

«Es nuestro tesoro», repetían con dulce afán las personas vicenses que me acompañaban...

Es el centro concéntrico de la Congregación de Misioneros Hijos del Corazón de María, les repliqué yo.

Me despedí de mis Hermanos de Congregación, dejando como en exvoto mi amor y mi recuerdo junto al Corazón de mi Padre, a quien sus Hijos apellidamos: Pastor cura, Pater amore, ore Magister.

JOSÉ DE ALCORTA C. M. F.
Gijón, 24 setiembre 1934.

Gobernar, después de haber pasado por el poder Azaña y los socialistas, fabricando leyes «al minuto», es la cosa más fácil. Con aplicar la Ley de Orden público que ellos inventaron, se pondría esto como una seda.

¿A qué espera el señor Samper? Ellos, que son sus papás, no tendrían derecho a quejarse. ¡Cómo se verían cogidos en el propio garlito!

¡Infelices!, se creían eternos en el mango del Poder.

Navarro Optico

GAFAS — RADIO — DISCOS

Aparatos de Amplificadores — Bisutería

OBJETOS PARA REGALOS

Navarro Optico - Corrida, 49 - Gijón

BACALAO EXTRA — EXTRA NUEVO

Langa seleccionado

CASA RATO

Pescaderías Gijonesas

Pescados y mariscos frescos del día

CAMARA FRIGORIFICA, la que se ofrece para la conservación de carnes.

San Bernardo, 74 Teléfono núm. 12-23

Haciéndonos eco de las indicaciones formuladas en la nota que publicó la J. A. P. y la que hoy damos de Acción Popular y con el fin de que no vuelva a repetirse el caso de que estemos prestando ayuda a quienes, incluso faltando a sus compromisos, no vacilan después en secundar o facilitar las maniobras del enemigo, rogamos a todos nuestros correligionarios, afines y simpatizantes, que antes de alquilar coches o autocares para viajes y excursiones, tengan en cuenta las aludidas notas y se informen de quienes son los elementos afectos que merecen ser favorecidos. Para ello pueden dirigirse a Acción Popular.

Ideas y Orientaciones

REVOLUCION

Por Pedro HURLÉ MANSO.

Nuevamente estamos los españoles dentro de un estado de alarma, aunque en realidad hace ya muchísimo tiempo que tenemos motivos para estar alarmados, sin necesidad de que oficialmente nos lo haga saber el Gobierno.

Parece que causa gran sensación en determinados círculos los continuos hallazgos de armas y no podemos comprender cómo personas que por su cultura debían estar más sobre aviso y conocer perfectamente los ciclos de una revolución, pongan el grito en el cielo, cuando esto de las armas y más que, si Dios no lo remedia, ha de venir, es consecuencia natural y lógica de una revolución comenzada no el 14 de Abril, sino mucho antes, detenida gracias a la reacción de las derechas, pero en modo alguno terminada.

Sobre la reacción de las fuerzas de derecha en España tendríamos mucho que decir, y preferimos, por ahora, pasar de largo sobre este asunto.

Pero no así sobre el actual momento revolucionario, que ha servido para que vean los ciegos—los ciegos sociales, se entiende—cómo las doctrinas socialistas, con algún matiz dorado, como señuelo para cazar incautos, van derechas a la conquista del Estado, no importándoles un comino ni la República ni la Monarquía; pues el estado socialista es algo muy diferente a lo que algunos «señoritos socialistas y comunistas» se lo figuran.

Muchos guardan aún recovecos hacia una dictadura que nunca hizo empleo de la fuerza; pero la dictadura socialista es algo que sobrepasa en rigidez a todas las dictaduras de tipo aristocrático o democrático, ya que la democracia es un mito para el socialismo, y sólo le sirve para conseguir prosélitos.

No podemos adivinar el futuro de España; pero tenemos confianza en Dios y en las fuerzas naturales de la Patria, y esperamos que pasada la borrasca vuelva una era de paz, eso sí, de tipo muy diferente a la paz que algunos añoran, para vivir tranquilamente sin rendir su tributo a la nación.

En el ideario de la J. A. P. se dice crudísimamente que «el que no trabaje, no coma». No se quiere indicar que todos han de realizar trabajos forzados, pero sí que todos han de contribuir en la medida de sus fuerzas y de su inteligencia para la grandeza de España.

Esta debe ser la verdadera revolución, nuestra revolución, aquella por la que clamaba el insigne español don Antonio Maura, una de las pocas personalidades españolas con certera visión política.

No hay que hacerse ilusiones. Estamos en una crisis de cultura, de una fase de civilización que todos creyeron la salvación del mundo y, falta de esencias católicas, edificada sobre utopías, cae estrepitosamente, arrastrando en su caída ilusiones muy queridas, ideas largo tiempo acariciadas.

Pero esto es así y ante el hecho real no cabe más solución que el ¡Presente! de nuestra J. A. P.—Pensar en lo que pudo haber sido, es perder lamentablemente el tiempo y dejar que otros se apoderen del campo y marchen con lo poco que haya quedado en pie.

Bien lo decía en Covadonga el jefe de la CEDA don José María Gil Roble; o españoles o antiespañoles. Si somos españoles no tenemos más solución que poner en práctica la verdadera tradición española, seguir con paso seguro lecciones que fueron en un tiempo despreciadas, pero hoy están siendo reconocidas como las únicas capaces de salvar la civilización. Si no queremos a España, entonces seremos socialistas, separatistas, etc., etc., y para nosotros, la responsabilidad del mañana.

Pero el pueblo, siempre tiene un momento de lucidez y por eso damos como seguro que la reacción será cada vez mayor ante hechos que son consecuencia de la revolución, ante días y más días de angustia y temor, que destrozan el espíritu y arruinan la nación, porque aunque lo hayan intentado muchos, el pueblo español aún no ha perdido sus características raciales ni ha dejado de ejercer en él su benéfico influjo, el espíritu religioso heredado de nuestros mayores.

EL GOLF-PLAYA será su deporte predilecto. LA CASA DAVID regala magníficos bastones para cultivarlo y ofrece a su distinguida clientela los elementos necesarios para hacer bella y amable la vida.

MÚSICA, DEPORTES Y PERFUMES
Blasco Ibáñez, 26 — Gijón

Laboratorio de Análisis Clínicos de la Farmacia de J. Escalera
a cargo de Fernando Prendes Escalera
Farmacéutico diplomado de la Facultad de Medicina de París. Análisis completos de orinas, esputos, sangre (Wasserman), heces, etc.
PREPARACION DE AUTOVACUNAS
S. Bernardo, 49 y T. Cabrales, 7. T. 1320. — GIJÓN

ALMACENES GIJON
Presenta la mayor colección de Géneros, Abrigos para la presente temporada al más infimo precio.
Teléfono 1417
CORRIDA, 59

Academia de Corte y Confección
de Amparo Alvarez Rubio
Viuda de C. Casero
Insitituto, 43, 2.º Gijón — Internados, precios módicos

¿Quién manda en España?

Desgraciados los pueblos que, rindiendo culto idolátrico a una desordenada libertad, rompen los lazos morales y pierden el sentimiento del honor, porque, *ipso facto*, han de quedar fatalmente sojuzgados por poderes extraños. Es muy duro confesarlo, pero esa es la triste situación a que ha llegado España en los tiempos que corremos.

¿Es posible, se preguntará quien conozca nuestra historia, es posible que el pueblo de Numancia, de Sagunto y Covadonga, de Las Navas, de Granada y Zaragoza haya perdido su bravura, su amor a la independencia, su ferviente patriotismo y su profundo respeto a los principios tradicionales?

¿Es posible que la heroica España, la nación que llevó su virilidad, su gran tesoro literario, sus sapientísimas leyes y su fecunda civilización cristiana hasta los más apartados rincones del mundo, aparezca hoy escarnecida y denigrada, moviéndose a la voz de miserables taifas, que han renegado de la madre patria, sacrificándola a los fines tenebrosos de nuestros sempiternos e implacables enemigos?

Desgraciadamente es un hecho tan cierto, que ha podido decir con irrefutable verismo el insigne escritor inglés, Charles Petrie: «Nunca ha caído España tan bajo en el concepto internacional». Cierzo, dolorosamente cierto: estamos hoy al borde del abismo, y hemos llegado a tal extremo arrastrados por gentes de baja estofa y espíritu vasanico, que han puesto su pervertido corazón y su pernicioso actividad al servicio de ese judaísmo masónico que, siendo enemigo de la libertad, la utiliza, no obetante, como piqueta demoleadora de los cimientos sociales.

Saben muy bien los sagaces judíos que los pueblos que sin razón alguna se consideran libres se desmandan y terminan por desorganizarse y morir. Por eso, acuciado el judaísmo por la esperanza de constituir en el mundo un solo imperio, bajo la regencia de un príncipe de su estirpe, esparce subrepticamente el letal veneno de la libertad, adopta en política el más escandaloso maquiavelismo, pone en juego la fuerza corruptora del oro y no perdona medio para provocar conflictos en todas partes, quebrantando así la disciplina social y determinando el hundimiento de todas las naciones, a fin de alzarse luego sobre sus ruinas e imponer su tiránica hegemonía al mundo entero.

Tal es la política que viene practicando desde hace siglos el pueblo deicida, con una constancia digna de mejor causa, siempre alimentada por su ancestral espíritu de venganza.

Por lo que a nuestra nación se refiere, sabido es que desde los tiempos del Conde de Aranda, sinuoso ministro de Carlos III, se ha venido trabajando asiduamente para infiltrar el espíritu masónico en la sociedad española, como medio eficaz para desmoralizar al pueblo y provocar la ruina de la nación que más ha contribuido a difundir en el mundo las sublimes doctrinas de Aquel a quien los mismos judíos crucificaron.

No trabajaron en vano los judíos desde mediados del siglo XVIII, puesto que, según el historiador señor Lafuente, muchos ministros y consejeros áulicos de los monarcas figuraron en las logias masónicas, influyendo desde allí en la prostitución de las leyes y quebranto de la moral. Hasta las mismas gradas del trono de Isabel II llegaron los sicarios masónicos, pretendiendo iniciar a la reina de la católica España en la tenebrosa secta; pero aquella varonil mujer se opuso con valentía, no obstante las terribles amenazas de sus osados enemigos. Bien pronto aquellas amenazas se tradujeron en hechos criminosos, comenzando por tentativas de regicidio, como las de 4 de mayo de 1847 y 2 de febrero de 1852, amén de otras, y terminando por la provocación de motines y algaradas, que habían de ocasionar, el destronamiento de Isabel.

A partir de aquella fecha, conscientes los judíos de haber tomado en España posiciones ventajosas, declararon abiertamente la guerra a la Cristiandad, confiando en el éxito de su empresa, mediante la criminal colaboración de los llamados *européizantes*, sabios de guardarropía, con más petulancia que saber, y con más ambición que dignidad y patriotismo.

Quiso el judaísmo aprovecharse de la difícil situación en que quedaba España a la muerte de Alfonso XII; pero aquella prudente y abnegada reina viuda, María Cristina de Habsburgo, puso su corazón y su talento al servicio de España, defendiendo a su hijo contra los peligros que le rodeaban y dándole las armas con que tendría que defenderse contra propios y extraños. Tampoco en esta ocasión logró la masonería sentar sus reales en el palacio de oriente; pero bien pronto pudo darse cuenta don Alfonso XIII de que la suerte estaba echada y que había de verse forzado a recorrer el mismo calvario que su augusta abuela, sufriendo repetidas tentativas de regicidio y bajando al fin del trono como aquella bajó. Así se vino a cumplir lo que proféticamente había predicho el eminente orientalista, señor Fernández Valbuena, que en el año de 1903 decía: «Ahora bien, sucederá que si no pueden prenderle en las redes masónicas, la secta no parará hasta haberle destronado, como hizo con su abuela, si es que antes no le hacen llegar al valle de la acacia, por medios violentos.»

Don Alfonso XIII no ha sido desterrado de su amada patria por el hecho de ser rey, sino por su resistencia a las influencias masonicas. Por eso, removido el obstáculo de la Monarquía y entregado el gobierno de España al famoso «Equipo de Casas Viejas», pudieron ya los judíos y judaizantes obrar aquí como en país conquistado, pisoteando todo el caudal moral del dormido pueblo español, y arrancando a las organizaciones obreras, cuando no al erario público, los recursos necesarios para sembrar por todo el territorio nacional las armas y elementos mortíferos con que había de consumarse la muerte de Iberia. Viendo estamos que el monstruo Azaña y sus compinches, parodiando el gesto brutal del loco Nerón, tenían planteado el incendio de España, aun sabiendo que aquellos en cuyas manos ponían la tea incendiaria habían de perecer necesariamente entre los escorbros.

¡Qué pena, y qué vergüenza! ¡La masa obrera sacrificando el pan de sus hijos y exponiendo la propia vida para encumbrar y enriquecer a sus falsos apóstoles; éstos nadando en la abundancia, poniéndose a cubierto de todo peligro y convirtiéndose a los confiados obreros en carne de cañón!

Cangas de Onís, septiembre de 1934.

Ramón Grespo.

Estómago, Intestinos, Hígado y Nutrición
(Diabetes, Reumas, Obesidad)
ESPECIALISTA:
RAMON G. COBIAN
Cura Sama, 7 — Teléfono 2845 — Gijón

Casa JOAQUINA
Librería — Papelería y Objetos de escritorio
Calle del Castillo — — — LLANES

Academia BENITEZ
Bachillerato y Comercio — Internos y Externos
= = = POSADA DE LLANES = = =

La mejor sidra champagne
Zarracina

Cristales científicos Stigmal y Punktal Zeiss
Gafas prismáticas. — Artículos para regalo. —
Bisutería. — Fantasías. — Racios.
Optica Covadonga
San Bernardo, 37 — Gijón

Cip. La Reconquista :: S. Bernardo, 99. — Gijón

PREPARÁNDOSE PARA LA BATALLA



PETICIONES POR TELÉFONO
La voz del exdiputado socialista Morón:
—¿Eres Cordero? ¡Balas! ¡Balas!